



## **ÉDITORIAL**

# Pour l'avenir des soins de base, le TARDOC est nécessaire - maintenant !

**Dernièrement, il y a eu des signes clairs que le Conseil fédéral voulait repousser une fois de plus l'introduction du TARDOC. Malheureusement ! Mais nous ne pouvons plus attendre, sinon nous mettons en danger le bon fonctionnement des soins de base en Suisse. Nous demandons donc clairement que le Conseil fédéral approuve immédiatement TARDOC et le mette en vigueur au plus tard le 1er janvier 2026.**

TARDOC est essentiel pour les médecins de famille et de l'enfance, car le nouveau tarif apporte des progrès importants pour les médecins de famille et de l'enfance. Sans cela, nous risquons de voir la crise des soins médicaux de base s'aggraver de plus en plus rapidement en Suisse. La médecine de premier recours est déjà à bout de souffle et ne peut supporter un nouvel affaiblissement et des signaux négatifs.

Cela fait de nombreuses années que nous travaillons sur le TARDOC, et dès 2019, les partenaires tarifaires

volontaires et constructifs ont soumis une première version au Conseil fédéral. Depuis, le tarif a été remanié à plusieurs reprises et de manière approfondie, conformément aux exigences du Conseil fédéral: il remplit aujourd'hui toutes les conditions. Le nouveau système tarifaire est prêt et constitue une très bonne solution. En effet, le TARDOC est un tarif actuel et des adaptations sont possibles à tout moment. De plus, le nouveau système tarifaire élimine des erreurs de construction fondamentales du Tarmed.

Notre système de santé a besoin de TARDOC maintenant. Son introduc-

tion ne doit en aucun cas être retardée davantage.

*Monika Reber et Sébastien Jotterand*